



Esprit Saint

Au cours de la veillée pascale, nous avons vécu le baptême des catéchumènes. En paroisse et à la cathédrale, nous nous sommes réjouis de cette plongée dans la mort et la résurrection de Jésus Christ, des aspirants à la vie chrétienne en cette nuit de Pâques. Quelle joie de voir s'avancer vers les sacrements de l'initiation chrétienne celles et ceux qui ont découvert la présence de Dieu dans leur vie ! Les témoignages qu'ils donnent à la communauté chrétienne renforcent notre foi dans le travail de l'Esprit Saint dans tous les cœurs.

Les membres des équipes d'accompagnement et des communautés chrétiennes se sont mobilisés pour les accueillir au sein de l'Église diocésaine. Cet accueil est le premier signe de la bienveillance de Dieu envers tous. Ils ont vécu la préparation à leur nouvelle naissance dans la chaleur des rencontres.

Nous serons heureux de vivre avec eux et pour eux le sacrement de la confirmation en notre cathédrale le jour de la Pentecôte. Ce sacrement signifie plus pleinement l'appartenance à une Église diocésaine. Présidée par l'évêque, cette célébration rassemble tout notre diocèse pour la venue de l'Esprit sur les baptisés de Pâques et tous les adultes qui cheminent vers la confirmation. Ce signe nous est donné, il nous révèle que les sacrements de l'initiation chrétienne font croître notre Église diocésaine.

Notre engagement est celui de la proximité avec les néophytes. Nous peinons encore à les intégrer à la communauté chrétienne. Nous ne savons pas toujours leur proposer une part active à la vie de l'Église. Ne les laissons pas disparaître hors de nos communautés ! Ils sont le présent de notre Église mais aussi son avenir.

Avec eux, construisons l'Église d'aujourd'hui. Elle sera fondation pour l'Église demain. Les néophytes sont la jeunesse de nos paroisses, nos mouvements et nos services. Sachons les écouter et nous appuyer sur eux pour accueillir toutes choses nouvelles sous le souffle de l'Esprit.

Que l'Esprit de Pentecôte renouvelle l'élan missionnaire qui poussa les apôtres aux quatre coins du monde.

† Jean-Luc Bouilleret
Archevêque de Besançon